

Forkopimda Kabupaten Wonogiri Lepas 162 Jamaah Calon Haji Kloter 41 Ke Embarkasi Haji Donohudan

Pardal Riyanto - RANTAUUTARA.GO.WEB.ID

Jul 1, 2022 - 11:18



WONOGIRI – Jum'at(1/7), Setelah sempat tertunda karena Pandemi Covid-19, jamaah calon Haji kloter 41 tahun 1443 H/ 2022 Kabupaten Wonogiri sebanyak 162 orang, akhirnya dapat diberangkatkan ke tanah suci Mekah untuk menjalankan serangkaian ibadah haji.

Keberangkatan jamaah calon Haji tersebut diberangkatkan bersama-sama oleh Jajaran Forkopimda Kabupaten Wonogiri yang terdiri dari Wakil Bupati Setyo Sukarno, Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto, Kapolres AKBP Dydit Dwi Susanto, Plt Kajari Muhammad Ahsan Thamrin, Kepala PN Rais Torodji, menuju ke Embarkasi Haji Donohudan, Kecamatan Ngemplak, Kabupaten Boyolali pada Kamis,(30/6) Kemarin Sore.

Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Wonogiri, Anif Solikhin, mengatakan sebanyak 162 calhaj yang terdiri dari 160 jemaah haji reguler dan dua petugas haji daerah, yakni satu petugas kesehatan dan satu petugas pelayanan umum, sudah dalam kondisi sehat. Selain dinyatakan sehat, sebanyak 162 calhaj tersebut dipastikan negatif Covid-19 oleh Dinas Kesehatan (Dinkes) Wonogiri.

Dirinya menambahkan, Calon Haji yang berangkat terdiri 79 jemaah laki-laki dan 83 jemaah perempuan. Jemaah haji termuda di Wonogiri berusia 35 tahun dan yang tertua yakni 64 tahun. Jamaah Calon Haji tersebut akan diberangkatkan dari Indonesia menuju Bandara King Abdul Aziz, Jeddah, Arab Saudi, pada Jumat (1/7) pukul 18.55 WIB dan diperkirakan para calhaj Wonogiri sampai di Arab Saudi keesokan harinya, Sabtu (12/8) pukul 03.50 waktu setempat. Selesai menjalankan ibadah haji mereka akan kembali ke Indonesia pada Jumat (12/8/2022).

Wakil Bupati Setyo Sukarno dalam sambutannya menitipkan pesan kepada seluruh jemaah calhaj untuk selalu mendoakan keselamatan dan kerukunan bagi negara Indonesia, dan Kabupaten Wonogiri pada khususnya. “ Mohon doa agar seluruh elemen pemerintah dan masyarakat benar-benar mendapatkan perlindungan dari segala marabahaya, dan mendapatkan petunjuk serta bimbingan di setiap pelaksanaan tugas “, ucapnya.

Dirinya juga berharap agar seluruh jemaah calhaj senantiasa diberikan kelancaran dalam seluruh rangkaian pelaksanaan ibadah haji tahun ini dan agar mampu menjalankan semua rukun haji dengan baik, serta mampu meraih haji yang mabrur, dapat pulang kembali ketanah air berkumpul bersama dengan keluarga dengan sehat dan selamat,

(Arda 72).